



**Hospiz Bethesda Landau** 

## Newsletter Hospiz Bethesda Landau

# Liebe Freunde und Förderer unseres Hospizes,

der Frühling ist da und mit ihm die Zeit des Neuanfangs und der Hoffnung. Ich möchte die Gelegenheit nutzen, um Ihnen für Ihre großzügige Unterstützung im vergangenen Jahr zu danken. Ihre Beiträge haben es uns ermöglicht, wertvolle Erfahrungen zu sammeln und unsere Arbeit im Hospiz weiter zu verbessern.

Im letzten Jahr haben wir viele Herausforderungen gemeistert und schöne Momente mit unseren Gästen und deren Angehörigen geteilt. Dank Ihrer Hilfe konnten wir nicht nur die grundlegenden Bedürfnisse decken, sondern auch besondere Angebote schaffen, die das Leben unserer Gäste bereichern.



Für 2025 setzen wir uns das Ziel, unseren Gästen und deren Angehörigen weiterhin die bestmögliche Betreuung zu bieten.

Ich freue mich auf die weitere Zusammenarbeit mit Ihnen und wünsche Ihnen eine frohe und besinnliche Osterzeit!

Ihre Hospizleitung, Jorge Costa

## Leben im Hospiz – bunt und vielfältig

#### Benefizkonzert der D-Tones in Bethesda Landau

Am 5. April 2025 durften wir einen unvergesslichen Abend in Bethesda Landau erleben. Die D-Tones Bigband der Diakonissen Speyer begeisterte mit ihrem Benefizkonzert "Let's get loud".

Die Band präsentierte ein abwechslungsreiches Programm, das von mitreißendem Swing über Latin bis hin zu Rock und Funk reichte. Die gefühlvollen Balladen und temporeichen Gesangsstücke



sorgten für eine wunderbare Atmosphäre und brachten unsere Gäste zum Schwingen.

Dank Ihrer großzügigen Spenden konnten wir rund 850 Euro für unseren Förderverein sammeln. Diese Unterstützung ist für uns von unschätzbarem Wert und hilft uns, die Lebensqualität unserer Gäste weiter zu verbessern.





Ein herzliches Dankeschön an die D-Tones Bigband und an alle, die zu diesem gelungenen Abend beigetragen haben. Wir freuen uns auf weitere gemeinsame Veranstaltungen und darauf, auch in Zukunft unvergessliche Momente mit Ihnen zu teilen.

#### Dank an unsere lokalen Unterstützer – Gemeinsam für unsere Gäste

Im Hospiz Bethesda Landau sind wir überaus dankbar für die großzügige Unterstützung, die wir von lokalen Geschäften erhalten. Diese Hilfe trägt maßgeblich dazu bei, unseren Gästen eine liebevolle und wohltuende Atmosphäre zu bieten.

Ein besonderer Dank geht an das Bodymed Center – Wohlfühlmomente Landau in der Theaterstraße 4. Das Team dort spendet regelmäßig Kräuter, ätherische Öle und Materialien, die für unsere Kräuterstempelmassage sowie die Aromapflege und -therapie von großer Bedeutung sind. Diese wohltuenden Anwendungen bereichern das Leben unserer Gäste und tragen zu ihrem Wohlbefinden bei.



Ebenso möchten wir uns bei der Nähmaschinen-Welt in der Kronstraße 2 in Landau bedanken. Durch ihre regelmäßigen Stoffspenden ermöglichen sie es unseren Mitarbeitenden, herzförmige Kuschelkissen zu nähen, die unseren Gästen Trost und Geborgenheit schenken. Diese kleinen, liebevollen Gesten haben eine große Wirkung und zeigen, wie wichtig Gemeinschaft und Unterstützung sind.

Wir sind stolz darauf, solche engagierten Partner an unserer Seite zu haben, und danken allen lokalen Geschäften für ihre wertvolle Unterstützung. Gemeinsam schaffen wir einen Ort der Wärme und des Mitgefühls für unsere Gäste!



## Ehrenamtliche Hospizarbeit – ohne geht es nicht

## Unsere "Zeitschenkerin" – ehrenamtliche Arbeit im Rampenlicht

Mit großer Freude und Stolz möchten wir Ihnen von einer ganz besonderen Ehrenamtlichen berichten, die in den letzten Monaten im Fokus eines SWR-Teams stand. Ihre Geschichte wird bald in der ARD in der Dokumentation "Echtes Leben: Die Zeitschenkerin" ausgestrahlt und zeigt, wie wertvoll und bereichernd ehrenamtliches Engagement für unsere Gemeinschaft ist.



Die 25-jährige Katharina hat mit ihrem unermüdlichen Einsatz und ihrer warmherzigen Art nicht nur das Leben unserer Gäste, sondern auch das unserer Mitarbeitenden bereichert. Sie ist ein leuchtendes Beispiel dafür, wie wichtig es ist, Menschen zu haben, die bereit sind, ihre Zeit und Liebe zu schenken. Ihre Hingabe und Empathie machen einen echten Unterschied und zeigen, dass jeder Moment zählt.

Durch die bevorstehende Ausstrahlung wird die Bedeutung der ehrenamtlichen Arbeit in unserem Hospiz einer breiteren Öffentlichkeit nähergebracht. Wir sind dankbar, dass diese wertvolle Unterstützung nun auch im Fernsehen gewürdigt wird. Es ist eine wunderbare Gelegenheit, die Herzen der Menschen zu erreichen und das Bewusstsein für die wichtige Rolle, die Ehrenamtliche spielen, zu stärken.

Die Sendung "Echtes Leben: Die Zeitschenkerin" wird am Mittwoch, 16. April 2025, um 23:35 Uhr in der ARD ausgestrahlt und ist anschließend auch in der Mediathek verfügbar.

## Neue Therapiehündin im Hospiz

Wir freuen uns, Ihnen unsere neue Therapiebegleithündin Smilla vorzustellen! Die Dackeldame bringt nicht nur viel Charme, sondern auch eine besondere Intelligenz und eine liebevolle Art mit sich. Smilla hat alle Prüfungen für Therapiebegleithunde mit Bravour bestanden und ist damit der erste Dackel, der diese Herausforderung erfolgreich gemeistert hat.

Ihr Frauchen Doris hat nach einer Tätigkeit als Gesundheitsmanagerin Palliative Care für Kinder in Freiburg studiert. Nun genießt sie ihren Ruhestand und verbringt viel Zeit mit Smilla, die sie regelmäßig auf Spaziergänge mitnimmt.

Doris' größte Leidenschaft ist die Ausbildung von Therapiebegleithundeteams, und sie ist stolz darauf, Smilla an ihrer Seite zu haben. Mit ihrer freundlichen und manchmal sturköpfigen Art wird Smilla unser Team bereichern und die Arbeit mit unseren Gästen unterstützen.

Wir heißen Smilla in unserem Hospiz willkommen und freuen uns auf die positiven Impulse, die sie in die Gemeinschaft bringen wird!



## Ausblick – was bald ansteht

- Jeden ersten Donnerstag im Monat: Erinnerungstreff für die Angehörigen unserer verstorbenen Gäste
- 13.9.2025: Tag der offenen Tür im Hospiz Bethesda Landau

#### Förderverein "Ein Hospiz für LD-SÜW e.V."

Mit Ihrer Spende helfen Sie uns, das Hospiz Bethesda Landau zu betreiben und unsere Arbeit langfristig zu sichern, herzlichen Dank!

#### Spendenkonten:

VR Bank Südliche Weinstraße-Wasgau IBAN DE93 5489 1300 0000 4414 06 BIC GENODE61BZA VR Bank Südpfalz IBAN DE55 5486 2500 0002 730073 BIC GENODE61SUW Sparkasse Südliche Weinstraße IBAN DE31548500101700808080 BIC SOLADES1SUW

### Impressum:

Jorge Costa

Fotos: Melanie Hubach, Hospiz-Team

Sie möchten unseren Newsletter abonnieren? Bitte lassen Sie uns Ihre Kontaktdaten per E-Mail an hospiz-ld@diakonissen.de zukommen. Vielen Dank!

#### **Kontakt:**

Hospiz Bethesda Landau Telefon 06341 282-3030 hospiz-ld@diakonissen.de www.diakonissen.de